

LOS ACTOS FESTIVOS EN LOS CLUBES SOCIODEPORTIVOS DE LA CIUDAD

Juan Plaza



Foto de familia de la junta directiva del Grupo Covadonga con los socios galardonados ayer, en el día grande de las fiestas sociales de la entidad.

El Grupo venera a la Santina

La institución pone el broche de oro a sus fiestas sociales con una procesión, ofrenda floral, misa y honores a sus deportistas: «Vuestros valores son la base de la entidad»

NICO MARTÍNEZ
Gijón

«Vuestros valores, esfuerzo, dedicación y generosidad son la base de esta entidad y el motivo de nuestra admiración». Con estas palabras se dirigió ayer el presidente del Real Grupo de Cultura Covadonga a los homenajeados y premiados en una jornada en la que numerosos socios se dieron cita en las instalaciones del club para venerar a la Santina y aplaudir a los galardonados en esta edición. Entre los protagonistas de la jornada estuvieron el presidente de la Asociación de Veteranos del Grupo, Lisardo Argüelles, distinguido como «Grupista ejemplar», y Francisco Javier Muñiz, «Pachu», quien recibió el galardón a la trayectoria deportiva.

Los actos en honor a la patrona del Grupo dieron comienzo en la entrada principal de la sede de la institución en Las Mestas, donde unos bailes folclóricos dieron paso a la procesión de la Santina hacia el busto del octavo presidente del

Entre los galardonados, Lisardo Argüelles recibió el «Grupista ejemplar», y Francisco Javier Muñiz, loas por su trayectoria: «Este club se hizo con amor y sacrificio»

Juan Plaza



Por la izquierda, Lisardo Argüelles recibiendo el premio de «Grupista ejemplar» junto a Joaquín Miranda, y Francisco Javier Muñiz, «Pachu», con el galardón por su trayectoria deportiva que le entregó Miranda.

Grupo, Jesús Revuelta. Allí se completó la ofrenda floral a los socios fallecidos.

En esos instantes, el pabellón central ya lucía abarrotado a la espera del comienzo de la misa que ofició el párroco de La Asunción, Andrés Fernández. Antes de poner el broche a la eucaristía, el religioso les pidió a los presentes «continuar siendo personas de esperanza», además de agradecer a quienes hicieron que el Real Grupo de Cultura Covadonga «sea algo histórico que nos une como familia y sociedad». La misa solo fue el pistoletazo de salida a varias horas emotivas por el Día de Asturias. Con la mayoría de los galardonados presentes y rodeados de sus amigos y familiares, Joaquín Miranda se encargó de felicitar a Argüelles y «Pachu», así como a Oleg Shelestenko, premiado por acumular 25 años trabajando en el Grupo, y a Javier Chauseiro, con medio siglo de trayectoria profesional en la entidad.

Lisardo Argüelles, al subir a recoger su respectiva imagen de la



Arriba, por la izquierda, Rafael Feliz, José María Esteban, Joaquín Miranda y Fernando Arcega, con el trofeo del Club Helios de Zaragoza. Sobre estas líneas, un instante de la procesión de la Santina.

Santina, se fundió en un gran abrazo con el presidente de la entidad. «Tengo recuerdos grandísimos de este Grupo que nació de una huerta y que llegó a lo que es hoy; la sociedad polideportiva amateur más importante de Europa. Esto lo hicimos con sacrificio y amor. No sé hasta dónde llegarán el Grupo, pero le deseó larga vida», expresó el «Grupista Ejemplar». Por su parte, Muñiz puso el foco en que muchas de las personas que ha conocido en las instalaciones de Las Mestas, con las que comparte pasión por la natación y la actividad física, ya se han convertido en sus amigos. Para ellos, al igual que para los empleados Shelestenko y Chauseiro, los asistentes dedicaron largos aplausos.

Homenaje a los olímpicos y a otros 134 socios

También quiso acordarse el Grupo en esta ocasión de los socios que participaron en los Juegos Olímpicos de París 2024 como deportistas o formando parte de los equipos técnicos y staff de las selecciones españolas. Despues de recordar a Saúl Craviotto, Emilio González Ností y Pablo Carriles, que ya recibieron su homenaje en las anteriores fiestas sociales, se premió a Jessica

Alonso, Andrés Vega, Benjamín Bango, Lorenzo del Pozo, Daniela Álvarez, Pablo Carreño, María López, Sara Ouzande y Ramón Trespalacios. En representación de la mayoría de ellos, debido a su ajetreado calendario profesional, acudió algún familiar.

Hermanamiento con el Club Helios de Zaragoza

Asimismo, el Grupo Covadonga realizó la entrega de trofeos a aquellos socios que lograron en la pasada campaña alguna medalla en campeonatos nacionales e internacionales. En total, fueron 134 entre deportistas, técnicos y jueces. «Es un verdadero honor para nuestra entidad contar con vosotros como embajadores de nuestros valores», subrayó Miranda.

Como novedad de esta edición del día grande de las fiestas del club, el Grupo Covadonga recibió un galardón de manos del Club Natación Helios de Zaragoza, ya que la entidad gijonesa se impuso como campeón en las «Olímpíadas» de su centenario. «Queremos que este reconocimiento al Grupo sirva como impulso de nuevas colaboraciones y encuentros entre estas dos comunidades», aseguró el presidente del club zaragozano, José María Esteban. ■

El Santa Olaya pone el broche a unas fiestas «impresionantes»

La subida a la Campa o la comida de hermandad rematan una edición con un aumento notable de asistentes: «Este año han sido una barbaridad»

JUAN PLAZA
ANDREA SANZ-YUS
El Natal Olaya

El Club Natación Santa Olaya se despidió ayer de sus fiestas sociales 2025 con un amplio abanico de actividades para todas las edades, desde la XXXV Cross Subida a la Campa Torres hasta las actuaciones musicales pasando por tradicional comida de hermandad de socios. Y pusieron el broche con una gran afluencia. «Las fiestas de este año han sido una barbaridad, la gente estuvo encantada, cómoda y se sintieron como en su casa, que al final, es lo que es, además participaron y colaboraron entre todos para que todo saliese así de bien», dijo orgulloso el presidente del club, Gonzalo Méndez.

La última jornada de las fiestas se vivió también con una afluencia «impresionante», empezando por el famoso triatlón, que, de los 131 asistentes el año pasado, se llegó a los 190 este año. «La Subida a la Campa fue increíble, mientras que el año pasado se apuntaron más de 200 personas, este año subieron más de 340», explicó Méndez, y aclaró que muchos veteranos se apuntaron a esta edición «para correr y homenajear a su amigo» Daniel Ordóñez, uno de los propulsores de esta actividad, que falleció a principios de año.

Homenaje a Daniel Ordóñez

Además, la comida de hermandad que tuvo lugar ayer acogió en el interior de la carpas a 530 personas, mientras que el año pasado asistieron 400 socios. «En cada fiesta siempre aspiras a superarte, y en la comida logramos ser más personas que el año pasado, y eso solo en el interior, porque fuera de la carpas también se puede comer y hay mucho ambiente», añadió Méndez.

Tras la subida a la Campa Torres, muchos de los asistentes acudieron a la misa organizada en el Salón de Actos del Club, y seguidamente, tuvo lugar un concurso de decoración de mesas en la carpas.

Por la tarde, el club olayista acogió una sesión de juegos tradicionales, la proyección de películas de «Harry Potter» y la actuación musical «Morlarty». Además, hasta las 20.00 horas, todos los asistentes podían disfrutar de los hinchables de adultos y de niños en el polideportivo. ■



De arriba abajo, participantes en la Subida a la Campa Torres, asistentes a la comida de hermandad en el Santa Olaya, y uno de los juegos tradicionales para los más pequeños en el club.